

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	02.02.2012

Müllcontainer am Eingang des Hilde Domin Parks

In ihrer Sitzung am 20.10.2011 faßte die Bezirksvertretung Innenstadt den folgenden Beschluss:

„Die Verwaltung wird gebeten, zur nächsten Sommersaison ausreichend große Müllcontainer am Eingang des Hilde Domin Parks (Neusser Wall) zu platzieren. Darüber hianus soll geprüft werden, ob versenkbare Müllcontainer möglich sind.“

Sachstand:

Nach Rücksprache mit dem beauftragten Unternehmen, der AWB GmbH & Co. KG, teilt die Verwaltung mit, dass bereits in 2011 am Neusser Wall vor dem Hilde Domin Park ein doppelter Colonia-Papierkorb mit insgesamt 160 l Fassungsvermögen aufgestellt wurde. Auch im gegenüber gelegenen Einmündungsbereich der Hülchrather Straße befinden sich zwei doppelte Colonia-Papierstandorte. Unmittelbar neben dem Eingang stehen zwei Ruhebänke älteren Modells. Neben einer der Bänke ist noch ein Papierkorb vorhanden, der ursprünglich der zweiten Bank zugeordnete Behälter ist verschwunden.

Vorgesehene Maßnahmen:

Um die Entsorgungsmöglichkeiten für die kommende Sommersaison zu verbessern, wird der bereits vorhandene Colonia-Papierkorbstandort durch einen weiteren auf der anderen Seite der Einfahrt ergänzt.

Außerdem ist beabsichtigt, in Abstimmung mit dem Amt für Landschaftspflege und Grünflächen die Papierkörbe neben den beiden Bänken im Eingangsbereich zu erneuern. Die Verwaltung geht davon aus, dass dann ein ausreichendes Behältervolumen in diesem Bereich zur Verfügung steht.

Ergänzende Hinweise:

Von der Aufstellung größerer Container in diesem Bereich wird dringend abgeraten. Aus den Erfahrungen mit den Depotcontainern für die Entsorgung von Papier und Leichtverpackungen ist bekannt, dass derartige Standplätze beliebte Abladeplätze für Abfälle aller Art darstellen und so regelmäßig zu wilden Müllkippen verkommen. Die unmittelbare Nähe zur Wohnbebauung des Agnesviertels birgt zudem die Gefahr, dass hier Abfälle in größerem Umfang entsorgt, die satzungsgemäß über die Hausmüllentsorgung zu erfassen sind.